



Wanderausstellung „Tolle Typen heute“ in Türkheim

Eine besondere Attraktion ist aktuell im Bibliotheksgang des Joseph-Bernhart-Gymnasiums in Türkheim zu sehen. Schulleiter Josef Reif eröffnete jetzt die Wanderausstellung „Tolle Typen heute“ der Universität Passau. Noch bis Freitag, 26. Oktober, können sich die Schülerinnen und Schüler hier über „Helden des Alltags“ informieren. Die Ausstellung möchte auch zu einer Spurensuche vor Ort anregen. Denn auch in Türk-

heim und Umgebung gibt es solche Helden, sind die Verantwortlichen sicher. Die Schau geht zurück auf eine Datenbank, die der Religionspädagogik-Lehrstuhl der Uni Passau vor rund zehn Jahren ins Leben gerufen hat. In ihr sind Menschen aufgelistet, die durch ihr Engagement als beispielhaft für andere gelten können. Nach Orten wie Hannover und Wien beherbergt nun Türkheim die Ausstellung. Foto: Hannah Mendl